



スタートを待つ笠江和

延岡市出身(延岡西高卒)のレーシングドライバー笠江友和(26)は、4月13日(日)に高崎仙台市のスポーツランドSUGOサーキットで開幕したF1600東北シリーズ第1戦で公式戦にデビュー。初戦で4位入賞する活躍を見せた。

笠江は11月にサーキット入りし、練習走行で好タイムをマーク。決勝のポールポジションを獲得すべく、予選から積極的な走りを見せた。

予選は15分間走行しての

ベストラップを競う。1周目でタイヤとトレーニングを始めた笠江は、2周目から次々と筋肉をかわし、好調にタイムを伸ばしたが、5周目でスピン。4周目がベストラップで、決勝は2位から

参戦。決勝(12回)では、少しきつい走りで、少し緊張感味にピットロードからコースインした。2番グリッドにマシンを付け

ダメージのため、4位でのターナーでインを突いた。しかし、相手の牽引を避け接触。結果、相手はけり

ターナーとなり、4位でのターナーとなった。

表彰台まであと一歩



のスタートとなりた。

決勝(12回)では、笠江は、

方々の頬がきび、感謝の

気持ちで胸がいっぱいになつた」という。

立派な走りを4番手と出

る。

# 笠江デビュー!

# 7周目で接触、表彰台あと一步 戦4位

F1600  
東北シリーズ

7周目で接触、  
表彰台あと一步  
戦4位

アピュードで4位入賞した笠江(左)

3位争いの壁に苦しむ。

トップタイルを継続しながらも、自びつたりと並びテール・トゥ・ノーズのレースを開催。距離を突きたい笠江が前走車の壁でラジエーターに風が当たらず冷却の温度が上昇、距離を取らざるを得なくなつた。レース終盤に差し掛かって、内因、笠江はリスクを冒して勝負に出る。3番手のミラーに自車を映し、ブレーキシャーをかける。結果、3番手はヘアピン出口でミス。次の直線で3番手のスリップに付けた笠江はコートでインを突いた。しかし、相手の牽引をけり接触。結果、相手はけりターナーとなり、4位でのターナーとなつた。笠江は「非常に悔しい結果だ

ターナーとなり、4位でのターナーとなつた」と振り返りながら、「ようやくレーシングドライバーとしての一歩を踏み出せた」と喜びを語った。自分

を支えてくれたさつている

方々に心から感謝したい」とメッセージを寄せている。